

03.01.2023 von Matthias Lindner Chemnitzer Kinder-, Jugend- und Familienzentrum

Weihnachten auf dem Bahnhof



Am 24.12. Durfte die Heilsarmee einen Gottesdienst in der Bahnhofshalle mit aus gestalten. Gemeinsam mit der Bahnhofsmision einem Bläserchor aus verschiedenen Gemeinden, JMEM und den Schwestern der Nächstenliebe feierten wir zusammen mit allen Besuchern ein wundervolle Weihnachtsandacht. Die unglaubliche Akustik im Bahnhof und ein Ambiente welches einem die Reisetätigkeit während der ersten Weihnacht praktisch vor Augen führte, waren wirklich beeindruckend. Am Ende gab es noch für jeden kleine Weihnachtsgeschenke und eine Schüssel Gulasch.